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Acta de la ASAMBLEA DE BAH 

5 de diciembre 2012 

Acuden: Desbahrío, Estrecho, Lavapiés, Tomatetuán, La Elipa, Prospe, Carabah, Grupo de 

Güerta, Guinda, Tirso, Bah de Verde y Comisión Económica. 

Número de bolsas: ¿97? 

Duración: De 19.30 a 21.30 hrs. 

Modera: Bah de Verde 

Toma actas: Lavapiés 

RESUMEN 

ACUERDOS y COMPROMISOS 

1.2. Repartir el jueves 27 diciembre y no volver a repartir hasta el martes 8 de enero. Trasladar 

la asamblea general al 9 de enero 

1.3. Pesaje rotativo: se está de acuerdo en hacer el pesaje rotativo de las cestas. Esperamos a 

que se envíe la metodología. Hay propuestas de que el pesaje rotativo coincida con los grupos 

que moderan y toman acta en la asamblea general (nota: esto último no sé si hay que bajarlo a 

los grupos o formaría parte de la metodología a enviar) 

TAREAS PARA GRUPOS 

• 1.4. Poner en marcha las iniciativas de apoyo a Sanse 

• 2.2. Reflexionar y asumir en los grupos la urgencia de situación económica: acciones 

colectivas, número de bolsas y subida de cuota 

• 2.2. Se buscan voluntarios para la Comisión Económica 

• 2.2. Decidir si los 150€ que sobraron de la fiesta del cumple del BAH se incluyen en el 

fondo de acciones colectivas de Sanse y de Tagonius 

• 2.6. Llevar a la próxima asamblea general el número de bolsas exacto de cada grupo 
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Próxima asamblea de enero 

Fecha: 9 de enero de 2013 

Lugar: Patio Maravillas. 3º izquierda, sala Madera. 

Hora: 19.00 hrs 

Modera: Lavapiés (reservar de local para la asamblea diciembre: contactopatio@gmail.com) 

Toma actas: XXXXXX (hay que actualizar el cuadrante de tareas de la asamblea general)  

ORDEN DEL DÍA 

1. Breves 

1.1. Pagar las botellas del BAH 

1.2. Aprobar propuesta fechas de reparto en navidades 

1.3. Pesaje rotativo de la cesta 

1.4. Poner en marcha las iniciativas de apoyo a Sanse 

2. Largos 

2.1. Pesaje rotativo de la cesta 

2.2. Cuestiones económicas. Voluntarios para la comisión económica 

2.3. Animarse a formar parte del grupo técnico de la calabaza de resistencia 

2.4. Plan General de Ordenación Urbana de Perales. 

2. 5. Informe Agrícola 

2.6. Recuento, evaluación de bolsas y estado de los grupos 

Se inicia la asamblea a las 19:30h en ausencia de Sanse; algunos grupos llegan con algo de 

retraso. 

1. BREVES 

1.1. Próximas acciones colectivas 

1.2. Domingos verdes 

1.3.  Pagar las botellas del BAH 

1.4.  Aprobar propuesta fechas de reparto en navidades 

1.5.  Poner en marcha las iniciativas de apoyo a Sanse 
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1.1. Acciones colectivas 

Tomatetuán organizará un concierto en FERINE el sábado 15 de diciembre de 20:30 a 00:30 

horas. Están previstos un grupo de percusión africana y otro grupo con miembros de 

Tomatetuán. Mandarán un correo. 

1.2 Domingos Verdes 

16 diciembre - Bah de Verde (el 9 es puente) 

13 enero 2013 - Prospe (si el mundo no se ha acabado antes) 

10 febrero 2013 - Tirso 

17 marzo 2013 - Lavapiés 

1.4 Pagar las botellas del Bah 

Recordatorio. Pagar botellas a la compañera de Tirso presente en la asamblea. 

1.4. Aprobar propuesta fechas de reparto en navidades 

Propuesta: repartir el jueves 27 diciembre y no volver a repartir hasta el martes 8 de enero. 

Trasladar la asamblea general al 9 de enero. 

Acuerdo: todos los grupos están de acuerdo con la propuesta del GG.  

Bah de Verde comenta que incluso es probable que no haya nadie para el reparto del 27; en 

cualquier caso avisarán directamente al GG. 

1.5. Poner en marcha las iniciativas de apoyo a Sanse 

No se trata este punto debido a la ausencia de personas del grupo de Sanse. Se pospone para 

la próxima asamblea. 

 

2. LARGOS 

2.1. Pesaje rotativo de la cesta 

2.2. Cuestiones económicas. Voluntarios para la comisión económica 

2.3. Animarse a formar parte del grupo técnico de la calabaza de resistencia 
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2.4. Plan General de Ordenación Urbana de Perales. 

2. 5. Informe Agrícola 

2.6. Recuento, evaluación de bolsas y estado de los grupos 

2.1. Pesaje rotativo de la cesta 

La Guinda: pesó todos los productos del último reparto, y lo enviarán junto con la metodología 

que proponen para hacerlo. Proponen también rotar la báscula (flexómetro). 

La Elipa: proponen un pesaje rotativo que coincida con los grupos que toman acta y moderan 

en cada asamblea general. 

Desbahrio: ya pesaron informalmente las cestas durante 10 meses. Es una tarea que lleva 

bastante curro, pero están de acuerdo. 

Tomatetuán: están de acuerdo, pero no tienen balanza. Si es por producto tal vez más sencillo. 

Prospe: piden más información, pero están de acuerdo. 

Estrecho: dudas de logística (dónde colgar la balanza) y proponen como alternativa los pesos 

de suelo (de persona). Recuerda que el reparto no es el mismo para todos los grupos todas las 

semanas y que, por tanto, la rotación no sería muy real. Proponen pesar la furgoneta cargada y 

restar el peso de la furgo, aunque de esta manera no se sabría el peso de cada producto. 

Tienen dudas con respecto al objetivo del pesaje. En función de este objetivo, se podría 

proponer una metodología u otra. Quizá sea más fácil hacerlo en origen, sería más fiable. No 

les parece mal, pero han salido muchas ideas porque parecía un poco follón. 

Carabah: es importante que quede claro cómo hay que realizar el pesaje. Se opina que quizá 

sería más sencillo en origen. Están de acuerdo. 

Lavapiés: surgen dudas con la metodología, pero en general están de acuerdo. A la espera de 

indicaciones. 

GG: los repartos no son iguales para todos los grupos porque la producción no es igual todas 

las semanas. Es importante controlar la producción. 

BahdeVerde: están de acuerdo con el pesaje y les parece bien asociarlo a las tareas de toma de 

actas y moderación en la general. 
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Acuerdo: se está de acuerdo en hacer el pesaje rotativo de las cestas. Esperamos a que se envíe 

la metodología. Hay propuestas de que el pesaje rotativo coincida con los grupos que moderan 

y toman acta en la asamblea general (nota: esto último no sé si hay que bajarlo a los grupos o 

formaría parte de la metodología a enviar) 

2.2. Cuestiones económicas. Voluntarios para la comisión económica 

Comisión económica: en primer lugar, hace falta gente que se una a la comisión. Además, falta 

por pagar mucho dinero de las acciones colectivas (este año prácticamente ningún grupo a 

pagado a tiempo).  

Hace dos años, al realizar las cuentas, se vio que había un superávit. Este se ha consumido ya 

por tener que adelantar el dinero que las acciones colectivas que los grupos no han puesto a 

tiempo. Se pasa un resumen de las cuentas del año y del dinero que, por grupo, falta por 

ingresar de acciones colectivas. 

Se propone el dejar de ingresar los 100€ mensuales para el fondo de la furgo pequeña. 

Hay otro problema importante, y es que varía mucho el número de bolsas. Hay grupos de bajan 

el número de bolsas sin avisar, y eso altera todas las previsiones de cuentas que se han hecho. 

Desbahrio: los grupos no pueden bajar de bolsa sin avisar. No debería pasar. El número de 

bolsas de la cooperativa es una decisión política.  

Comisión económica: sí sucede. Este mes bajan 2 bolsas (Sanse). Y hay que saber cuántas 

vamos a ser este año para hacer los presupuestos. La comisión se reunirá después de la 

próxima asamblea para hacer cuentas. 

GG: el fondo de la furgo pequeña actualmente se utiliza para reparaciones del coche sustituto 

de la furgo, que también se ha utilizado para hacer repartos. Este coche algún día morirá y 

habrá que comprar algo (otra furgo…). 

Desbahrío: lo más grave es la falta de ingreso de las acciones colectivas y las bajadas de bolsas. 

La partida de la furgo no habría ni que tocarla. 

Se recuerda que, además, está prevista la próxima subida de la cuota, según el plan patata, 

para enero (56€). En la elaboración de este plan ya se evaluó el continuar o no con las acciones 

colectivas, y se decidió que sí. 
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Lavapiés: hay que asumir que las acciones colectivas son parte de la cuota. Se recuerda que se 

acordó que cada grupo se responsabilizaría de aportar el dinero de sus acciones colectivas, las 

realizara o no. 

Desbahrio: la cuota es algo político. Es algo de que se tiene que hablar en los grupos y que 

saldrá en repolitización.  

GG: los problemas son la bajada de bolsas y la falta de ingreso de acciones colectivas. Usar el 

fondo de la furgo no es una solución, es un parche. 

TAREA: reflexionar y asumir en los grupos la urgencia de situación económica. Hay que ingresar 

a tiempo el dinero de las acciones colectivas, no se puede bajar de número de bolsas sin avisar, 

y, según el plan patata, está previsto que suba la cuota. 

TAREA: Se recuerda, además, que hay 150€ de la fiesta del cumple del BAH. La comisión 

económica y el GG proponen que se incluya en el fondo de acciones colectivas de Sanse y de 

Tagonius, porque les va a costar mucho cubrirlas. 

2.3. Animarse a formar parte del grupo técnico de la calabaza de resistencia 

Ahora mismo el grupo técnico de la calabaza resistente (CR) está formado por una persona de 

la comisión económica, una persona del GG (Raúl) y dos personas no fijas. Se pedía a los 

grupos personas interesadas en formar parte. Se hace una ronda para saber qué se ha 

comentado en cada grupo. 

La Elipa: no ha salido nadie. 

Desbahrio: no ha salido nadie (hay 3 personas del grupo en la organización del plenario de 

repolitización) 

Tomatetuán: son un grupo nuevo que no tiene suficiente información sobre la CR. Hace 

algunos meses Estrecho ofreció a nuevos grupos un Powerpoint que habían elaborado para 

informar a las nuevas incorporaciones del grupo. Están en la espera de esto.  

Prospe: no ha salido nadie. 

Guinda: no salió nadie. No ven mucho la CR, pero van a esperar al plenario de repolitización 

para ver si sale algo más, mientras tanto, adelante con la comisión técnica de la CR. 

BahdeVerde: no salió nadie. 
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Estrecho: no salió nadie. Hicieron una sesión sobre la CR con un powerpoint a comienzos a 

curso para dar a conocer la CR a las nuevas. Se habló de compartir este documento con 

Tomatetuan. Pregunta y plantea si puede ser útil enviar este ppt a toda la coope (si las autoras 

están de acuerdo, claro), aunque se aclara que la presentación por sí sola no explica todo. 

Las personas presentes en la asamblea pensamos que sí estaría bien enviarlo a la lista general. 

Carabah: grupo bastante nuevo, falta experiencia. Se envió una propuesta de quedada a la 

Guinda para que se explicara, y están a la espera. 

Lavapiés: no salió nadie. 

Tirso: no salió nadie. 

GG: no salió nadie. 

Comisión económica: Raúl está de vacaciones en enero y febrero. Si no sale nadie, no tiene 

sentido ser una comisión de una sola persona. 

Christian (GG) se propone para formar parte de la comisión económica y también del grupo 

técnico de la CR. Recuerda la importancia de que exista este grupo, de tipo operativo, porque 

hay cosas que se tienen que resolver inmediatamente y no pueden esperar a la siguiente 

asamblea. 

Se propone darle otra pensada en los grupos y, si hay alguien interesado, que se apunte al 

grupo contactando con Christian o con la comisión económica. 

2.4. Plan General de Ordenación Urbana de Perales 

Lavapiés: Ha salido el tercer avance del Plan General de Ordenación Urbana de Perales. Si bien 

en este plan no se prevé la urbanización de la Vega del Lugar, entre otras cosas se pretende 

urbanizar la zona norte del municipio, construyendo un polígono industrial. 

Se puede hacer sugerencias al plan hasta el 21 de diciembre de 2012. Los pasos posteriores 

hasta la aprobación definitiva del plan son los siguientes: revisar y contestar las sugerencias 

recibidas, revisión del plan al completo, apertura del plazo de alegaciones al plan (2 meses) y, 

por último, aprobación. 

Ecologistas en Acción, la Asociación de Vecinos de Perales y otras organizaciones y entidades 

van a elaborar sus propias sugerencias al PGOU para presentarlas en plazo. 
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Los planes de crecimiento de Perales están basados en la futura supuesta construcción del 

aeropuerto de Campo Real y de un puerto seco en Arganda. 

Recordar: al anterior PGOU de Perales (2007) contemplaba la urbanización de la Vega del Lugar 

(entre otras muchas cosas). Hubo una alegación masiva desde el BAH, que generó muchas 

tensiones con los habitantes. Ecologistas en Acción también presentó una alegación al tribunal 

contra el mismo, que finalmente fue derogado. 

Se va a elaborar un texto de sugerencias al PGOU y lo enviarán a la lista general, con mayor 

información al respecto. Este texto debe ser firmado de manera individual por las personas que 

lo deseen y presentado antes del 21 de diciembre en un registro (xe. Gran Vía, 3); puede ir una 

persona con los documentos de varias personas, así que se podría gestionar por grupos. 

Estrecho: sería interesante revisar el trabajo que ya hicieron con las últimas alegaciones. Héctor 

extirpo, Ana de ecologistas y Marta de Tirso podrían dar algunas pistas. 

2.5. Informe agrícola 

GG: tienen un lío con el número de bolsas de BahdeVerde y pensaban que habían estado 

repartiendo de menos. 

Rueda de emergencia para la papa: estuvo bien, acudió gente suficiente, pero ha habido poca 

papa tardía, unos 700 kilos. La papa tardía lleva dos años saliendo mal, y no se sabe muy bien 

porqué. Lo sienten mucho, pero solamente va a haber un reparto de papa tardía por grupo.  

La Elipa pide disculpas al GG porque no les funcionó la rueda de emergencia para la papa y no 

dieron una respuesta. 

Motoazadas: se han malogrado las dos motoazadas. Se va a arreglar una de ellas (300 €. Este 

dinero ya se ha solicitado a la Comisión Económica) 

Huerta: muy bien. Ha habido un desmadre de hierbas por las lluvias y las lombardas se han 

quedado algo pequeñas. El brócoli y las coliflores han salido bien, y habrá brócoli tardío.  

Hemos estado recibiendo Zapallo, una variedad de calabaza que es más harinosa y no es dulce. 

Este mes recibiremos: calabaza (esta vez sí) vasca, cebolla, tomate de cuerda, rúcula, brócoli, 

escarola, espinacas, puerros, patatas, apio, acelgas, cilantro, nabo, zanahoria o remolacha y a 

nuestra amiga la borraja. No habrá más repartos de lechuga. 
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Estrecho pregunta sobre los garbanzos. Se comenta que Juan escribió un mal contando que se 

había echado a perder la cosecha, y que, en principio, se lo cubría su seguro. 

El GG comenta que están en proceso de cambio de ministerios (trabajo que no es de campo 

que hace cada uno), y que en enero y febrero entra a trabajar Olmo para cubrir las vacaciones. 

2.6. Recuento, evaluación de bolsas y estado de los grupos 

Estrecho: 12 bolsas (13 en las listas, pero han asumido seguramente 1 por bajas temporales… 

falta confirmar). Muy bien la lechuga roble, escarola, rábano, nabos. Poca zanahoria y poca 

calabaza. El grupo va bien, hay gente de la lista de espera, aunque hay gente histórica que se 

está yendo al extranjero. 

Carabah: 7 bolsas, asumiendo 1. Va entrando gente poco a poco. Buena valoración de la bolsa. 

Están programando acciones colectivas mensuales (una al mes) los domingos en el local (El 

Eko). Actividades de mañana más familiares y de media tarde-tarde (proyecciones etc.); el 15 

de diciembre tienen plenario del local para reconfigurarlo y cerrar las programaciones. 

Lavapiés: 17+1 (masajista). Brócoli, lechuga y rúcula muy bien; muchas hierbas y lechugáceas; 

muy variado, muy bien. En el grupo hay varias personas que se van, pero en principio no habrá 

problema para cubrir esas bolsas. Hemos hablamos de cómo estamos como grupo, de la 

implicación en el local, etc. 

La Elipa: 8 bolsas. Muy bien la bolsa de cantidad y todo muy bueno. Llevan tiempo sin hablar 

de cómo están, y ahora hay bastante unión en el grupo. Tienen muchas ganas del plenario, 

ganas de dar vueltas al tema económico etc. 

Tirso: 11 bolsas. La bolsa muy bien, también de cantidad, aunque alguna calabaza llegó algo 

tocada. En el grupo ha habido bastante meneo este año. Ahora hay algunas personas que se 

van, pero lo asumirán. Ha entrado gente nueva muy activa. 

Desbahrio: 5 bolsas, se está asumiendo media bolsa, pero se cubrirá. Muy contentas con la 

bolsa, fans del tomate verde; se echa en falta más patata y cebolla, aunque entienden los 

motivos. Cambian de local de reparto por fin, a El Palomar. A medio plazo se va gente del 

grupo, y quieren hacer el cambio juntas y despacio, con tiempo, hacia otra etapa del grupo. 

Tomatetuán: 6 bolsas. Poca cebolla, pero les gusta mucho todo lo que está viniendo. En el 

grupo está entrando mucha gente nueva, con mucha motivación, más con la organización de la 

acción colectiva.  
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Prospe: 13 bolsas. La rúcula muy bien, en general todo muy bueno, pero quizá demasiado 

cilantro, nabos y escarola. Como grupo están bien, con mezcla de gente nueva y antigua. Están 

contentos con la acción colectiva del viernes pasado. 

Guinda: 9 bolsas. El brócoli muy bueno, quizá exceso de escarola y borraja, que podría ser 

sustituido por cebolla, puerro, patata… estaría bien que un tercio de la bolsa fueran verduras 

embotables. Como grupo están muy bien, con muy buena cohesión. Reparten en el Patio.  

BahdeVerde: 9 bolsas (confirmar). La bolsa muy bien, todo muy rico. Como grupo algo disperso 

pero aún así cohesionado. 

GG: la cebolla se plantó dos veces el año pasado; la del semillero no creció. Cuando se 

recolecta la cebolla, no todas tienen “buena” forma y se clasifican; las redondas se almacenan, 

las alargadas y abrotadas hay que repartirlas pronto, porque se echan a perder antes (tienen 

formas raras y a veces se pueden confundir con cebolletas). La papa tardía nunca se ha dado 

muy bien. 

Para terminar, se recuerda que es necesario actualizar el cuadrante de tareas de las asambleas 

generales del próximo año. 


